

中京中だより

学校通信 No. 4 通巻161号
令和元年 8月23日

日	曜	8・9月の行事予定	給食
8/23	金	インプレ作文 数・理テスト CAN	×
24	土		×
25	日		×
26	月	身体計測 国・英テスト	○
27	火	生活確立週間 (~8/30)	○
28	水		○
29	木	⑥インプレ発表会	○
30	金	⑥1年防煙教室 CAN	○
31	土		×
9/1	日		×
2	月	②1年学年練習	○
3	火	1組科学センター学習	1組 × ○
4	水	代議・専門委員会	○
5	木	④2年学年練習	○
6	金	④3年学年練習 CAN	○
7	土		×
8	日		×
9	月	合唱練習開始 ②1年学年練習	○
10	火		○
11	水		○
12	木	④2年学年練習	○
13	金	④3年学年練習 CAN	○
14	土		×
15	日		×
16	月	敬老の日	×
17	火	PTA本部・実行委員会	○
18	水	⑤⑥体育大会予行	○
19	木	予行予備日	○
20	金	CAN	○
21	土		×
22	日	秋分の日	×
23	月	代休	×
24	火	⑤⑥体育大会前日準備	○
25	水	体育大会(雨天:木曜の時間割)	○
26	木	体育大会予備日	○
27	金	CAN	○
28	土		×
29	日		×
30	月		○

子供への関わりについて

長い? 夏休みが終わりました。中学1年生にとっては、中学校に入学して初めての夏休み。中学2年生にとっては、部活動で自分たちが中心となって取り組んだ夏休み。中学3年生にとっては、部活動を終え、進路に向かって取り組んだ夏休み。保護者の方にとっては、日数以上に長く感じた夏休み。(早く新学期が始まってほしいと思われていたのではないでしょうか) それですが、思い思いの夏休みを過ごしたのではないかでしょうか。

私自身は、5月に行ったPTAの「家庭教育学級」で子供への関わりで、3つのことが大切であるという話をしました。1つめは「子供のことを第一に考える」2つめは「子供のことを怒らず、褒めてやる」3つめは「夏休みに家族で旅行に出掛けたり、一緒に過ごす」今回、私はこの3つのことをこの夏休みに実践してみました。

まず、1つめの「子供のことを第一に考える」ということで、日頃あまり子供たちと話をしないのですが、この夏休みはできるだけ子供に話しかけるようにしました。最初は、上の2人の子供(高校3年生と中学2年生)は返事をするぐらいで、なかなか会話になりませんでした。夏休みも終わりになるにつれて、少し会話が弾むようになってきました。時には、向こうから話してくれるときもありました。

次に2つめの「子供のことを怒らず、褒めてやる」では、夏休みに宿題もせず、朝も遅くまで寝ている子供たちにも怒ることなく、たまに宿題をやっている場面などがあれば、「がんばっているね」「えらい」などの声掛けをするようにしました。子供はあまり変化がありませんでしたが、私も嫁のストレスは少なくなりました。しかし、全員ギリギリまで宿題に追われていました。

最後の3つめの「夏休みに家族で旅行に出掛けたり、家族で一緒に過ごす」では、本来は3年ぶりに1泊2日で長野県に家族旅行を予定していましたが、長男が甲子園に出場することになり、今年も行くことができませんでした。ただ、家族で長男の試合を甲子園球場に応援にいくことができ、日頃はなかなか一緒に行動することがないのですが、甲子園をきっかけに家族で一緒にいることができ、とてもよかったです。

このように、今回、私は3つのことを夏休みに実践してみました。このことで、これから子供たちにどのような変化が起こるかはわかりませんが、子供たち以上に私たちが何か癒されたように思います。

主幹教諭 筒井 清之

10月の予定

- 10月3日(木) 文化祭
- 10月5日(土) 土曜学習会
- 10月10日(木) 11日(金) 第3回定期テスト
- 10月18日(金) 進路保護者
- 10月17日(木) 全学年確認アセスメント
- 10月16日(水) ~24日(木) 生徒会選挙活動期間
- 10月24日(木) 生徒会選挙 演説会・投票
- 10月25日(金) ~11月1日(金) 1,2年 教育相談
- 10月25日(金) ~11月1日(金) 3年 三者懇談



9月 預かり金振替は 10日(火)と25日(水)です

1年、2年、1年1組は、すべて5,000円

※3年生の諸費納入は終了しました。

第2回英語検定が10月6日(日)に実施されます。この英検にも京都市より一部助成があります。詳しくは後日配布のプリントを見てください。

夏季大会結果

一丸となったこの夏。
中京中生は、全力を尽くして正々堂々と戦いました。

陸上部

6月8日（土）・9日（日）西京極陸上競技場で開催。



サッカー部

7月14日（日）大枝中学校で旭丘中学校と対戦し惜敗。



野球部

7月13日（土）殿田グラウンドで藤森中学校と対戦し惜敗。



女子バスケットボール部

7月20日（日）中京中学校において開晴中学校と対戦し惜敗。



男子バスケットボール部

7月20日（土）中京中学校で大宅中学校と対戦し勝利。
。21日（日）洛星中学校で西ノ京中学校と対戦し惜敗。



女子バレー部

7月22日（月）藤森中学校で藤森中学校と対戦し惜敗。



『京都府吹奏楽コンクール』

8月5日（月）京都コンサートホールで京都府吹奏楽コンクールが行われました。本校は小編成の部で参加し、見事金賞に輝きました。おめでとうございます！



『リーダー研修会』

8月2日（金）リーダー研修会を実施しました。今年度は中京中学校元校長の太田佐知子様にお越しいただき、CAN活動で集めた空き缶を換金した寄付金をお渡しし、ネパールの子どもたちの様子についてお話しいただきました。その後、生徒たちは今後どのようにして中京中学校にCAN活動を浸透していくのかを話し合いました。



全国学力状況調査の結果より、本校の状況について

4月18日に実施された「全国学力状況調査」について、結果がまとめました。

本校の状況は、すべての教科において全国平均を上回っており、国語・英語においては非常に高いポイントを示しています。これらの結果は本校の教育だけでなく、ご家庭でのご指導・ご協力の賜物であると思います。しかし英語「話すこと」調査では、課題が見られました。今後はコミュニケーション力の向上に、更に力を入れていく必要があります。また質問紙の結果からは、家庭学習に対する意識をより高めていく必要も感じられます。これからも、日々授業改善に努めてまいります。引き続き、子どもたちの健やかな育ちと学びの環境づくりにご協力お願いいたします。



令和元年度6月生徒アンケート結果

質問項目

	本年度実現度	昨年度実現度
1. 学校に来るのが楽しいですか。	5.8	5.7
2. あいさつはできていますか。	5.6	5.6
3. 部活動は楽しいですか。	5.7	5.7
4. 積極的に清掃活動に参加できましたか。	5.8	5.7
5. 家族と将来（進路）のことを相談できていますか。	4.6	4.4
6. 学校からのプリント（学校だよりなど）は確実に家の人に渡すことができましたか。	5.6	5.5
7. 授業は、わかりやすいと思いますか。	5.3	5.3
8. 毎日の授業で、学力がついていると思いますか。	5.2	5.3
9. 先生と気軽に話したり、困ったことを相談できましたか。	5	4.8
10. 毎日、朝食を食べていますか。	6.3	6.4
11. 家で学校の授業の予習、復習などをしていますか。（塾などは含まない）【4日以上…4 3日…3 2日…2 1日…1】	4.1	3.8
12. 家で毎日何時間くらい勉強していますか。（塾などを含む）【1時間30分以上…4 1時間…3 30分…2 ほとんどしない…1】	4.9	4.6
13. 携帯電話、スマートフォンを使うとき、保護者との約束を守っていますか。【いる…4 いない…1（2・3は選択肢しない。）】	5.8	5.5
14. 家で読書（マンガ・雑誌を除く）を週に何日していますか。【3日以上…4 2日…3 1日…2 ほとんどしない…1】	3.5	3.3
15. 学校でいやな思いをしたとき先生に、相談できていますか。	4.9	4.6

6月に行った生徒アンケートの集計結果をまとめました。15の項目に対して4段階で自己評価してみました。「よく出来ている」を7点、「大体出来ている」を5点、「あまり出来ていない」を3点、「出来ていない」を1点で計算をしました。色がついている項目が平均点以上です。詳しくは、本校HPに後日掲載します。